

# ある女の告白

えっちなOLの

ネトゲと妄想

前編

## 序章 ネットゲを始めてみました

私は最近、あるパソコンのゲームに夢中になっています。

グラフィックがとても綺麗でキャラクターの設定が細かくでき(でも種族によって制限があります)、操作やシステムが分かりやすく、しかもおしゃれ要素がたくさんゲームです。ジャンルはMMORPGです。

簡単に言うと、ゲームの中でキャラクターを作り、モンスターを倒したりして冒険するんです。

種族はエルフ、職業はヒーラー。ヒーラーというのは主に仲間を回復するための魔法使いです。もちろん魔法で攻撃もできますが、攻撃魔法はとても弱いんです><;

でも、傷ついた仲間を回復して癒してあげる、そんな存在になりたくてヒーラーを選びました(´▽´)。

エルフを選んだ理由は、ヒーラーがエルフとヒューマン(人間)にしかできないということ、そして、やっぱり見た目は重要ですよ。綺麗な肌、美しい髪(私のキャラは金髪ロングに設定)、気品のあるたたずまい…あこがれちゃいます(´ω´)。

キャラの名前は、かな。本名は…いつかお話しする機会があるかもしれません。

これから、私がゲームをやりながら体験したことや、リアルでの出来事などをお話していきたいと思います。最後までお付き合い下されば幸いです。

## 第1章 ナンパされました

さっき、おしゃれ要素がたくさん、って話しましたよね。この手のゲームの女性キャラの衣装って、男性向けなせいかセクシーなのが多いんですけど、このゲームはキュートなものや、クールなもの、ネタっぽいものまで幅広くあるんです。

その上、操作やシステムが分かりやすいせいか、このゲームは他に比べて女性プレイヤーが多いようです。

そして、女性プレイヤーと仲良くなりたい男性プレイヤーも多いので、プレイヤーどうしの交流も盛んです。中には露骨にナンパしてくる人もいます><。私も初心者の中からたびたび声をかけられました。

「こんにちは、初心者さんですか？」

「こんにちはわ。はい、初心者ですよ(\*'-\*)」

私はてっきりPT(パーティ)のお誘い=冒険に行くのにグループを組むこと、かと思っていたら、その人は、

「女性ですか？」 っって聞いて来たんです(´ω´)

「はい」 っって答えたら、次に

「年はいくつ？どこに住んでいるの？」 と聞かれました(´ω`;

「あの、、PTのお誘いじゃないんですか><？」

「ナンパですw」

「…すみません、これからモンスター狩りに行きたいんで…。」

そう言って私はその場を離れました。後から知ったんですが、こういう人のことを「出会い<sup>ちゅう</sup>厨」とか「直結厨」っっていうんだそうですね><

こういうことがあってから私は警戒するようになりました。初対面の人にいきなり「女性ですか？」っって聞かれたら、「想像にお任せします」と適当に答えるようになりました。

ゲーム内の私のフレ(フレンド)もよく声をかけられるそうです。そのフレはキャラは女のコなんですが、実際は男性なので、正直に「男です」と答えるそうです。そうすると、ナンパしてきた人は黙ってその場を立ち去るそうですよw

中にはナンパでもなんでもなく、いきなりセクハラしてくる人もいます><

「脚きれいだね」 とか

「かわいいパンツはいてるね^^」 とか

「エロそうな体してるね^ω^」 なんて一声だけかけてどこかに行ってしまうんです><

そういう人は相手にすると余計喜ばせてしまうだけなので、いつも無視しています。  
ナンパしてくる人やセクハラしてくる人って、だいたいレベルの低いキャラを使って話しかけてくるんですよね。メインで使っているキャラを知られて周りに言い触らされたくないんでしょうね(´・ω・`)

そういえば、前にこんなことがありました。街なかでぶらぶらしていた時のことです。

「こんにちは、とても素敵な衣装ですね」

と、ささやきチャット(=1人対1人で会話ができるチャット、他の人には内容が聞こえないチャット)で声をかけてきた人がいました。

「それ、アバターですか？とってもかわいいですね^^」

「ありがとうございます(〃ω〃)はい、アバターです！」

自分のキャラをほめられれば誰だって嬉しいじゃないですか(〃ω〃)少なくとも悪い気はしませんよね。その人はレベルもそれほど低くなくて女性キャラだったので、つい油断してしまいました。

「あうう><」

「ん？どうかしましたか？」

「かなさんの\*\*\*\*の谷間がセクシーすぎ」

「え？」

このゲーム、「おっぱい」とか女性器や男性器(\*ノノ)を表すようなエッチな言葉を入力すると、\*\*\*\*と伏せ字になってしまうんですw

「おつぱいの谷間がセクシー(\*´Д`)」

「おっぱい」だと伏せ字になるのに、ほんの少しだけ変えて「おつぱい」や「おっぱい」と伏せ字にならないみたいです><w

私のキャラはその時、胸元の大きく開いた衣装を着ていました。もちろんゲームのキャラだからできるんであって、リアルではそんなかっこうはしません><

「あ、あんまり見ないでください><:」

「ううう><もう我慢できない、シコシコしちゃっていいですか?^^」

「だめですよ~><」

「だって、そんなエッチなおつぱい見せられたら」

「ごめんなさい><:」

「謝ることないですよ^^むしろ感謝したいくらいですw」

「や~><」

「あああ、気持ちいいです^^かなさんのおつぱい見ながらシコシコするの」

「...」

この時私は、もうどうしていいか分からなくなりました><そして男の人って、ゲームの女の子キャラを見ながら本当にそんなことするのかな?って不思議に思いました。

「かなさん、そろそろ出しちゃっていい?」

「えええっ!?!」

「かなさんのおつぱいにかけてちゃうね」

「...」

「あああっ、出るっ!」

「...」

「ふう、気持ちよかったです^^」

「あ、あの、、、ホントにしちゃったんですか><?」

「はい^^」

ゲームでおしゃれするのは、自己満足と、あと、周りの人から良く見られたい、っていうのも確かにありますが、でも、こんなことになるなんて…。

私のキャラが男のこの自慰行為の対象になっちゃうなんて…。

でも、正直に言うと、このとき妙にドキドキしちゃいました(\*ノノ)

「さあ、今度はかなさんの番だよ」

「え？」

「恥ずかしがらなくていいんだよ^^」

「私の番って？」

「自分でおっぱい触ってごらん^^」

さすがにこれ以上は相手にできない、って思いました。

「…モンスター狩りに行ってきます><」

「あう、逃げないで><」

## 第2章 「見抜き」という言葉を知りました

私はリアルは社会人です。夜寝る前の時間に、ストレス解消にお酒を飲みながらゲームをして遊んでいます。お酒は甘口の赤ワインが大好きです(\*'-') おつまみはスイーツです。でも、おいしくてついつい飲み過ぎちゃうと、エッチなスイッチが入りやすくなっちゃうんです><; だから外では飲み過ぎないように注意してます…。

ある日、いつものようにワインを飲みながらゲームをしていると、知らない人からささやきチャットがきました。

「こんばんは^^見抜きさせてもらっていいですか？」

「え？見抜きってなんですか？」